

Von: Meike Lukat

Gesendet: Donnerstag, 30. November 2023 12:15

An: Buergermeisterin

Betreff: Medizinische Versorgung in Haan - Anregung zeitnaher digitaler Runder Tisch / Zoom-Konferenz mit den Haaner Hausärzten - Wie geht es weiter ab dem 01.12?

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

ab dem 01.12.2023 darf der Rettungswagen das Haaner Krankenhaus nicht mehr anfahren, so der letzte Stand der Information.

Die Haaner Hausärzten sollen dann stärker eingebunden werden in die Notfallversorgung, teilte so Dr. Köster vom Kreis Mettmann im FOA mit.

Ab dem 15.12.2023 darf kein Patient mehr im Haaner Krankenhaus aufgenommen werden.

Wie ich heute von meiner Hausärztin hörte, sind die Haaner Hausärzte bis jetzt noch nicht in die Planungen zur Notfallversorgung eingebunden worden. Es gäbe fachlich noch einige offene Fragen.

Ich rege daher an, dass zeitnah ein digitaler Runder Tisch, eine Zoom-Konferenz den Haaner Hausärzten angeboten wird, so dass im gemeinsamen Gespräch die bestmögliche Notfallversorgung, medizinische Versorgung für die Menschen in unserer Stadt sichergestellt werden kann.

Auch bitte ich um eine zeitnahe schriftliche Mitteilung zum Thema, wie es nun ab dem 01.12. weitergeht, da wir als Ratsmitglieder dazu angesprochen werden und gerne in der Lage sein wollen, sachlich ordentlich zu antworten.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: 02129/ 57 82 9 82 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649

stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: 02129/59464

Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Am Kauerbusch 10, Tel.: 02129/7794

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de